

Ensayo: desarrollo humano en México

Materia: Desarrollo humano

Docente: Lic. Bella Raquel

Presentan:

Azucena Bravo Pérez

Licenciatura: Ciencias de la Educación.

Cuatrimestre: sexto.

Grupo: "A"

Frontera Comalapa, Chiapas; a 15 de Mayo del 2020

Introducción

En el presente trabajo es para conocer lo importante que es estudiar el desarrollo del niño, porque nos permite conocer todos los aspectos de su vida, sus necesidades biológicas, físicas de acuerdo a su edad, porque debemos a prender lo más importante que indica si el niño debe procurar ayuda, todos los niños conocen y se desarrollan siguiendo un modelo, cada quien se desarrolla a un ritmo propio, los niños no se desarrollan a la misma velocidad.

El desarrollo humano en general en la vida del ser humano es atreves de sucesivas etapas que tiene característica especiales en el desarrollo. Influyen diversos factores individuales sociales y culturales, por eso cada ser humano tiene su propio ritmo de desarrollo.

DESARROLLO

Desarrollo humano en México.

Antes de iniciar el ser humano continua un proceso que es para toda la vida, la cual es una célula que se convierte en un individuo que vive, respira, camina y habla, atreves de eso también todo los cambios que el ser humano a traviesa, uno de esos es las características genéticas, en el desarrollo humano están los cambios psicológicos y físicos que se producen en las personas a lo largo de todo su vida, esto se relaciona con la edad

El ser humano sufre varios cambios en la cual posee lo que son sus comportamiento, crecen a través de esa, se van desarrollando es que nacemos con un alto grado de inmadurez, el propio cerebro ha de determinar de formarse a lo largo de la infancia y la adolescencia hasta en la adultez y vejes.

Estudio del ciclo vital: inicia

El ser humano se desarrolla durante toda la vida, es como un ciclo vital, la cual es interdisciplinario, psicológico, psiquiatría, sociología, antropología, biológico, genética, ciencia familiar, educación, historia, de ahí se retoma que el cerebro y de las funciones psicológicas tengan, en parte también un origen cultural en el proceso de desarrollo que el

ser humano está el cuantitativo: en la estatura, peso, vocabulario, conducta agresiva o frecuencia de la comunicación.

Y en lo cualitativo: cambio en el tipo estructura u organización, estabilidad o constancia en la personalidad y la conducta.

La psicología del desarrollo se propone explicar cómo se produce: cuales son el mecanismo por los que biología y el entorno interactúan y dan como resultado la secuencia de cambios que observamos.

El proceso de desarrollo que el individuo pasa es

- Desarrollo físico
- Desarrollo cognoscitivo
- Desarrollo psicosocial

Y las etapas de la vida son

- Prenatal
- Primeros pasos
- Infancia intermedia
- Adolescencia
- Edad adulta
- Edad adulta intermedia
- Edad adulta tardía

En el desarrollo humano en la actualidad ya se identifican y describen los procesos de cambio en que consisten y como se manifiesta.

El desarrollo implica al acceso a la educación, a los alimentos, a los servicios de salud, a la vivienda, a la empleo y a una justa distribución del ingreso atreves de eso se desarrolla la libertad y las capacidades, pero la pobreza es una negación de las oportunidades y las opciones básicas para el desarrollo humano, porque esto dificulta a buenas oportunidades al ser humano ejemplo la falta de empleo altera las necesidades fundamentales, provoca crisis familiar e identidad, baja autoestima y desprotección

El desarrollo humano en México en términos generales es el grado de avance de un país la idea de crecimiento y desarrollo se relaciona con la igualdad económica dentro de todo esto está el carácter, los bienes y servicios esto es para alcanzar un plan de vida.

Un individuo se le dota el acceso de un conjunto más amplio de capacidad, socializar, trabajar, disfrutar de momento de recreación familiar, mejorar su bienestar económico.

El ser humano se amplía su libertad en la sociedad existen tres elementos para un buen funcionamiento, la sociedad, la educación, renta.

El desarrollo humano es una medida comparativa que mide los niveles de vida correspondiente a países de todo el mundo, enfocándose en la, educación, salud, alimentación, vivienda.

México se ubica en el lugar 77 de 188 naciones en 2016, el avance de desarrollo en el mundo, México se coloca al país en la categoría de Alto Desarrollo Humano. México se encuentra en el puesto 74 de desarrollo humano.

Fuente de referencia: https://:www.freepik.es/fotos-vectores

www.freepik.es

Conclusión

En este trabajo me lleva a ampliar mis conceptos sobre el tema señalo que el desarrollo del ser humano son aquellos cambios que atraviesa a lo largo de su siclo vital, son etapas que se debe vivir con personas y se va desarrollando hasta llegar a la muerte, el desarrollo es físico y mental porque primero es cuando es un bebe después pasa a la niñez, adolescencia, edad adulta, va cambiando su talla, peso y su apariencia mental puede tomar decisiones personales al desarrollarse va adquiriendo conocimientos.

En el desarrollo humano se va asociando con factores, familiares, sociales, religiosos y educativos. Esto afecta a la persona en su desarrollo como en sus conducta, porque día a día el ser humano atraviesa cambios.

Este tema nos da a conocer más sobre cómo docentes debemos conocer toda esa información para obtener más capacidades para que nos ayude dentro del aula y tener un mayor dominio de este tema.